

"Estoy harto de... la espera en el Oktoberfest"

Escrito por BUZON DE LOS LECTORES. Miércoles, 30 de octubre de 2013

Una pareja expresa a través del correo cartagenadeley@gmail.com su malestar porque estuvieron cerca de una hora para que se les entregara en el Oktoberfest las salchichas gigantes que habían pagado.

Explican que en la noche del sábado había una primera cola donde se paga la cerveza y comida elegida, recibiendo unos vales que luego se entregan en otras barras, siendo problemática la de los alimentos. "No eran precios baratos y no entendemos cómo no están preparados para producir con mayor agilidad", indican, además de señalar que, cuando se dieron cuenta de que estaban esperando en exceso, "no aceptaron devolvernos el dinero y tuvimos que quedarnos".